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全 員 協 議 会 記 録

◇開会日時 平成２５年６月１３日（木曜日）

午後 ２時２５分 開会 午後 ２時３４分 閉会

◇開催場所 全員協議会室

◇出席議員 １７名

議 長 菅 原 満 議員 副議長 栗 原 次 男 議員

２番 金 井 伸 夫 議員 ３番 熊 谷 二 郎 議員

４番 須 貝 郁 子 議員 ５番 田 上 安 男 議員

６番 吉 田 武 司 議員 ７番 阿 部 かをる 議員

８番 村 田 富士子 議員 ９番 佐久間 美代子 議員

１０番 吉 田 けさみ 議員 １１番 待 鳥 美 光 議員

１２番 駒 井 政 公 議員 １３番 赤 松 祐 造 議員

１４番 猪 原 陽 輔 議員 １６番 齊 藤 秀 雄 議員

１８番 斉 藤 克 己 議員

議会運営委員会委員長 齊 藤 秀 雄 議員（兼務）

◇欠席議員 なし

◇出席説明員 なし

◇事務局職員

議会事務局長 冨 澤 勝 広 議会事務局次長 本 間 修

議事課長補佐 平 川 京 子 主 事 山 田 航 平

◇本日の会議に付した案件

議会報告会の反省について
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午後 ２時２５分 開会

○菅原満議長 ただいまから全員協議会を開催します。

本日の案件は、議会報告会の反省及び気がついた点についてです。

議会運営委員会を通じて、議会報告会の概要と、現在までに提出されている各会派の意見は、

既に配付しております。

これらの資料を踏まえ、次回の議会報告会に向けたご意見がありましたら、挙手をお願いい

たします。

何かございますか。

〔「なし」という声あり〕

休憩します。（午後 ２時２５分 休憩）

再開します。（午後 ２時２６分 再開）

議会報告会の関係についてですが、記録、当日の様子、それからアンケートの結果について

ホームページに掲載することとなります。なお、ホームページに掲載するに当たっては、今日

のご意見を踏まえて、最終的には議会運営委員会で調整をして、ホームページに掲載すること

となります。この流れについて確認をしていただきたいと思いますが、よろしいですね。なお、

当日の質疑の記録について、てにをはなど内容の確認等ありますので、細部に当たっては、議

会運営委員会で確認してホームページに掲載するということでよろしいですか。

〔「異議なし」という声あり〕

休憩します。（午後 ２時２８分 休憩）

再開します。（午後 ２時２９分 再開）

議会運営委員長の方から、議会報告会の総括の流れについて、報告を願います。齊藤議会運

営委員長。

○齊藤秀雄議会運営委員長 議会報告会の総括については、６月１７日開催する議会運営委員

会で決定していきますので、ご承知おきください。決定後速やかに、ホームページの掲載とＤ

ＶＤの貸出を開始いたします。以上です。

○菅原満議長 それでは、議会報告会に対する意見が出ております。前３回に引き続いて参加

者が少なかったということで、広報のやり方について改善をする必要があるのではないかとい

う意見。報告について、予算の概要報告だけでは参加が望めないのではないかという意見。そ

れから、市民の関心事について議員と意見交換する場を設けることを検討するべきではないか

という意見。この点について、何か意見がありますか。

〔「なし」という声あり〕

基本的には、予算と決算の報告を中心に報告会を行い、その他について意見交換ができるよ

うな形で報告会を議会運営委員会で確認をして、議会報告会の要領を作成、全員で確認した上

で行ってきております。

特に、なければ今の意見を参考に、また議会運営委員会で検討するということでよろしいで

すか。

〔「異議なし」という声あり〕
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それから、質疑の記録については、記録係を行っていただいた熊谷議員の記録を基にホーム

ページに掲載する内容にしていくということを議会運営委員会で確認しておりますので、それ

を改めて全員で確認をしていただければと思います。赤松議員からも出ておりますので、それ

を突き合わせながら基本的には熊谷議員につくっていただいた記録を基に作成をしていくと

確認をしております。よろしいですか。

〔「異議なし」という声あり〕

それでは今後の関係については、議会運営委員会で調整をしていくこととします。

本日の協議は、これにて終了いたしました。全員協議会を閉会いたします。

午後 ２時３４分 閉会



議 長 菅 原 満

副 議 長 栗 原 次 男


